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平成３０年９月 

 

議員名 伊川 京子 

担当部 教育委員会 担当課 文化振興課 

質問年月日  平成３０年９月１２日 

質問項目  公共施設の副流煙対策について 

【質問要旨】 

  公共施設の喫煙場所について、どのような対策が取られているか。 

  特にシーハットコミセン入り口について、見た感じがあまりよろしくないがどうか。 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者 ： 市長 】 

シーハットコミセン側の喫煙場所については、他にも指摘を受けているので変更したい。 

アリーナ側についてもほかの場所がないか検討していきたい。 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成３０年１１月２６日現在 

コミセン側の喫煙場所は、１０月１日に廃止した。  

アリーナ側の喫煙場所については、コミセン側の廃止後の状況を見て、引き続き検討す

る。 

 

変更後 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （令和３年１月２１日） 検討・対応中 実施不可 

■令和３年１月２１日現在 

コミセン入口の喫煙場所を廃止後、コミセン利用の喫煙者はアリーナ側喫煙場所を利用

するようになったが、喫煙者及び非喫煙者から苦情はなく、適切に運用されている。 

また、アリーナ側の喫煙場所については他の場所と比較検討をした結果、現在の場所が

最も適当と判断した。 

 

 


